



*“El camino es nuestro”
“Le chemin est á nous”
“Every Journey begins with a single step”*

Málaga, 16 de noviembre de 2018

Queridas familias:

Los próximos días **20** y **21** de **noviembre**, realizaremos una **Campaña de Recogida de Ropa**, en la cual podremos colaborar con todas aquellas prendas, zapatos y complementos que tengamos en casa y que podamos aportar.

El lugar de recogida será el **Salón Josefa Segovia**, en horario de **8:00 a 9:30 Horas**.

La ropa recogida se destinará a la empresa **“Empezando de nuevo”**.

Dicha empresa está formada por un pequeño grupo de personas de distintos ámbitos sociales y religiosos de Málaga y apoyados por Cáritas Diocesana, preocupadas ante la situación laboral y económica que sufre nuestro país, y en la que sigue siendo muy necesario apoyar a gente que se encuentran en algún ámbito de exclusión social y laboral. ¡Juntos podemos hacer mucho!

Los objetivos de la empresa son:

- Crear puestos de trabajo para un sector de población con riesgo de exclusión social.
- Crear una empresa solidaria donde se aprenda a compartir sobriedad.

Contamos con vuestra colaboración y solidaridad, para hacer realidad nuestro lema de este año.

Muchas gracias de antemano.

Un cordial saludo

Equipo de Pastoral y Proyección Social